

outrance, de chasser ou d'emprisonner les Evêques et les prêtres.

Le Brésil marche sur leurs traces.

Tout près de nous, le Nouveau-Brunswick se livre au fanatisme le plus insensé et le plus aveugle. Ce ne serait pas exagérer de dire qu'un bon nombre de protestants de là sont atteints de rage et de folie, au point de voir le Pape partout, et menaçant de les dévorer. Comme les catholiques de cette province sont à plaindre, étant soumis à une majorité furieuse, et refusant de leur rendre la justice la plus élémentaire !

Le Canada aussi a son genre de maladie. Sans doute qui n'est pas dans le tombeau, comme le faisait entendre dernièrement un allemand du pays, qui le mettait sous le rapport de la moralité, audessous du peuple américain, mais toujours il a besoin de remèdes sérieux, pour revenir à son état robuste d'autre fois. Nous n'en dirons pas davantage pour aujourd'hui sur ce sujet.



MOIS DE STE. ANNE.

Ce petit livre n'est pas destiné à servir seulement pendant le mois consacré à honorer Ste. Anne et St. Joachim, mais il peut être utilisé pendant toute l'année ; puisque les considérations qu'il contient peuvent servir de sujets de méditation, pour tous les jours. Il en est ainsi des prières et des exemples qui s'y trouvent :